



CHARTERED SEPT. 14TH. 1950

TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT

THE Y.M.C.A. MEN'S CLUB OF NARA

C/O NARA YMCA, 2 Saidaiji Kunimi-cho, Nara JAPAN Tel. 0742-44-2207

ホームページ: <https://nara-ys.org/>

2024年

11月

ブリテン
編集委員

高田 嘉昭
熊巳 由佳
中井 信一
林 佑幸
水田 典男

国際会長主題: Together for a Better World 「より良い世界のために、共に」

アジア会長主題: Make a Great Impact 「大きなインパクトを起こそう」

西日本区理事主題: つなげよう地域と世界、YMCAと共に
Connecting Local to the World with YMCA

阪和部長主題: 奉仕の精神をワイズに生かし自己研鑽に努める

会 長: 林 佑幸

副 会 長: 水田 典男

書 記: 高井 亮吉

会 計: 水田 典男

直前会長: 中井 信一

ネット代表: 岩本 二三子

クラブ会長標語: 明るく!!楽しく!!元気よく!!

月間強調テーマ

BF

今月の聖句

「悲しむ人々は、幸いである、その人たちは慰められる。」
マタイによる福音書5章4節

奈良基督教会副牧師 司祭 古本 みさ



キリスト教の暦では、毎年11月1日を逝去者を記念する「諸聖徒日」として覚え、この月を死者の月と呼んでいます。日本のお盆とよく似た感覚でしょうか。教会は何世紀にもわたり、この諸聖徒日にキリストとその教会のために殉教した多くの聖徒たちを記念するとともに、神を信じて世を去った人々の魂の平安を祈ってきました。

古代から使われてきた「メメント・モリ」という有名な言葉があります。ラテン語で、「死を忘れるな」ということを意味する言葉ですが、いろいろな捉え方をすることができます。死んだら終わりだから今を精一杯生きようと自分を励ますことも一つですが、秋の夜長に、生きることの尊さを改めて思うと同時に、死は決して終わりではなく、神様のもとで新たな永遠のいのちが与えられることの神秘に思いを馳せてみるのもよいかもしれません。

11月例会

日時: 11月9日 (土) 18:30~20:30

場所: あきしのこども園

<プログラム> 司会: 島村ウイム

1. 奈良クラブの歌 [今、心は少年少女]

2. 開会点鐘 林会長

3. ワイズソング

4. 聖書・祈祷

5. ゲスト・ビジター紹介

6. 食前感謝

7. 卓話

テーマ: 教師という仕事は、〇〇〇である
~なぜ若手教員は、苦戦するのか~

卓話者: 黒田 幸司メン

8. 誕生日のお祝い

9. Y M C A ニュース

10. インフォメーション

11. Y M C A の歌

12. 閉会点鐘 林会長



10月度員数統計

在籍会員 : 18名 (含、広義会員)

出席会員 : 13名 (含、Z・2名
除、広義会員)

メーキャップ: 0名

会員出席率: 13/(18-1)名 76.4%
(除・広義会員)

メネット 3名

コメント 0名

ゲスト 5名

ビジター 0名

10月度ニコニコ会計

10月度: 11,460円

累 計: 674,375円



出席第一・親睦・協力奉仕

例会 11月9日 (土) 18:30~20:30 あきしのこども園

役員会 11月25日 (月) 19:00~21:00 ZOOM開催



会長通信

会長 林 佑幸

朝夕はめっきり秋らしい気候となりましたが、日中はまだまだ夏を思わせる暑さを感じさせる日もあります、皆様体調維持にはくれぐれも気を付けて下さい。

阪和部第2回評議会が10月5日(土)に開催され、中井次期理事から「第29回西日本区大会開催に関するお願い」が提案されました。提案主旨は、開催日は2026年6月13日(土)の単日開催、大会は「なら100年会館」、懇親会は「ホテル日航奈良」を予定。ホストクラブは奈良ですがホスト協力クラブとして阪和部全クラブ(和歌山、大阪サウス、大阪河内、大阪長野、大阪泉北、和歌山紀の川)をお願いします、と提案されました。審議の結果、全員一致で承認されました。いよいよ実行委員会が組織されます、その中心は奈良クラブメンバーです、メンバーの皆さん第29回西日本区大会の成功に向けて頑張りましょう。

さて、10月例会は奈良YMCAユースリーダー4人にお越し頂き「全国リーダー研修会の報告」と「リーダー活動の報告」のテーマで4人それぞれが研修会での出来事や他YMCAリーダーに出会った時の話題や感想を楽しそうに語ってくれました。ワイズメンバーは若いエネルギーを大いに感じ取り、楽しい時を過ごすことが出来ました。また、ドバイで開催(11/5~10)される「国際ユースコンボケーション」にメンバー2人が推薦参加されるとのことで、急遽旅費支援について提案し、支援金の贈呈に満場一致の賛成を頂きました。

★Never Forget 9.11 2001★

高田 嘉昭

2001年9月11日、父が血相かえて私の部屋に飛んできて、「嘉昭、ニューヨークで世界貿易センターに上ったか?」「上ったよ、親父」すると父は真剣な表情で...「ハイジャックされた飛行機が突っ込んで崩れたぞ!!」「え〜〜!?!?!」急いでテレビをつけたら...衝撃的な映像が!!



旅客機がツインタワーに突っ込んだ瞬間

私は1996年6月にニューヨークに行きました。ニューヨーク名物と言われる小汚い地下鉄やドデカいいエロータクシーに乗って、タイムズスクエア、ブロードウェイ、メトロポリタン美術館、エンパイヤステートビル等々を観光しまし

た。そしていよいよ世界貿易センタービル。1973年にオープンしたツインタワーと呼ばれる2棟の110階建てビルで、当時は世界一の高さを誇り、ニューヨークのシンボルとなっていました。

2棟のツインタワーのうち、南タワーの107階は「トップ・オブ・ザ・ワールド」という屋内展望デッキがありました。入場料を払ったあと高速エレベーターで107階まで直行し、巨大な窓からマンハッタンを一望する事ができました。又、107階からエスカレーターに乗って、屋上の展望デッキに出て、さらに眺望を満喫しました。

しかし2001年9月11日、ボストン発ロサンゼルス行きの2機の飛行機がテロリストにハイジャックされ、2棟のツインタワーに突っ込むというアメリカ史上最悪のテロが起きました!旅の思い出に残るあのツインタワーが消えた...しばらく現実を受け入れることが出来ませんでした。



マンハッタンをバックに自由の女神島で撮影

自由の女神から見たツインタワー



下から見たツインタワー



ツインタワーの1Fロビー

ツインタワーの屋上から見たマンハッタンの景色



★例会に思う★

水田 典男

最近、他のクラブに出席することを心掛けています。どんな方が卓話者としてどう言った内容をお話しになるか、興味がつきません。わたしは、例会の楽しみの一つが、卓話だと最近思うようになりました。クラブによっては、卓話の広報にも工夫をこらしています。例えば、土佐堀ワイズ。直近3ヶ月の卓話の内容を広報しています。これは、卓話を企画する担当者には、大変な力仕事のように思いますが、他のクラブの者にとっては、非常に出席の予定を組みやすいため、ありがたい広報です。もう一つ、クラブとしても他のクラブのメンバーの出席を促がし、例会の活性化に繋がるのではないかと考えます。楽しい例会を開催するためにも、卓話者の人選に努力を惜しまないことを、最近痛感しています。そして、なによりもホームページに速やかに広報することだと思います。他のクラブの方が、大勢例会に出席していただけたら、さらに楽しい例会になるのではないのでしょうか。

来年2月から、例会場を奈良商工会議所に変更します。交通の便も良くなり、これまで以上に参加し易くなるのが、期待されます。そのためにも、これまで以上に卓話の充実に努めたいと思いつつまた、広報の方法にも工夫が必要かと思えます。今後の課題ですが、難しい問題ではないと思えます。

最後に食事です。これは反省の弁ですが、安易になっていなかったかと思えます。今は、自己負担なので、お金を掛けるわけにはいきません。しかし、他のクラブの夕食を食べていますと何か足りない。これも、お弁当を決める熱意が足りないのか。事務的になってないのか。

私の今の悩みです。自己反省の弁です。



村上 一志

10月20日(日)に第13回奈良YMCAインターナショナルチャリティーラン2024を実施致しました。今年は昨年同様、競技種目を4種目で実施しました。今年も、個人ランの2km、グループラン2kmが人気で多くの方が参加してくれました。

イベントコーナーでは『うちわづくり』と『ロケットづくり』を保育園の先生が担当して、盛り上げてくれました。今年も、個人ラン5kmが22名、個人ラン2kmが21名。団体駅伝5kmが10チーム(50名)グループランが、31チーム(122人)、合計215名の参加者を集う事ができました。また、協力企業、団体そして個人の皆様から与えられた多くの支援金1,165,660円(10/17現在)は障がい児支援の為に大切に用いさせていただきます。

今年も大会当日は天気も良く、参加して下さった方々も楽しい一時を過ごせたのではないのでしょうか?毎年ですが、奈良ワイズメンズクラブや阪和部ワイズメンズクラブの方々をはじめ、多くの方にボランティアとして関わっていただき、皆様に支えていただいた事、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。今後も奈良YMCAの社会貢献事業にご支援賜りますようお願い申し上げます。



よーいドン!

中井メンが
走っています



マクドナルドの
コスプレで走る
親子

1,165,660円
集まりました



集合写真

★11月例会の卓話者プロフィール★

卓話講師： 黒田 幸司メン

卓話テーマ：教師という仕事は、〇〇〇である
～なぜ若手教員は、苦戦するのか～

プロフィール：障害者の福祉作業所や工場勤務等様々な仕事に従事した後、現在は大阪市立小学校教員として勤務。研究と修養につとめる日々を過ごしている

日時：2024年10月13日（土） 18:30～20:25

場所：YMCAあきしのこども園

出席者：メン・ウィメン・メネット 計16名（内zoom 2名）、
ゲスト5名 合計21名

10月例会は、奈良YMCAからスタッフの西田さんと、ユースリーダーの岩崎七海さん、安田真理さん、清水芳紘さん、城山あかりさんの計5名をゲストとして招き、ユースリーダー4名が「ボランティアリーダーとして体験したこと」「岩手県で開催された第55回全国YMCAリーダー研修会に参加して」等のテーマで、一人ずつがプロジェクターを使って発表形式で語っていただきました。参加のワイズ全員が興味深く聞くことができました。今回の例会の為に資料の作成等の準備もしていただき、本当に感謝です。

また、この例会で、今年度の奈良ワイズメンズクラブのCS活動の一つとしていたフードドライブが行われ、お米や調味料他たくさんの食料品が持ち寄られました。今回も市本ワイズを通して子ども食堂に寄贈されました。



例会風景

全国YMCAリーダー研修会について語るユースリーダー達



林会長からお礼

例会後の集合写真



〈協議事項〉

1. 例会会場について

2025年2月より『奈良商工会議所』（西大寺駅南側）にて開催する事に決まりました。濱田ワイズのこれまでの“あきしのこども園”での手配に感謝。

2. 第29回西日本区大会について

阪和部評議会、西日本区第2回役員会にて、奈良での開催が承認されました。濱田実行委員長より、開催場所を予定している日航ホテル、なら100年会館との交渉状況の報告。前夜祭の場所は未定なので、近日中に決定する予定。

〈確認事項〉

1. 11月例会

日時：11月9日（土） 18:30～20:30 司会 島村ワイズ

場所：あきしのこども園

卓話：黒田 幸司 メン

テーマ：教師という仕事は、〇〇〇である。

～なぜ若手教員は、苦戦するのか。～

2. 12月例会

日時：12月8日（日） 17:30～ 司会 水田メン

場所：YMCAチャペル

・ジョイフルX 'mas 18:00～ 場所：体育館

3. 新年例会

日時：1月11日（土） 18:00～ 司会 中井メン

場所：奈良百楽 オークションも開催予定。

〈報告事項〉

1. YMCAより

①チャリティーランのご支援のお礼。応援150名を含め、総勢約450名が参加。協賛金も総額、1,165,660円(10月19日現在)が計上されました。

②国際協力募金は、内田ワイズが実行委員長。街頭募金(11月10日)の協力要請。

2. 会計報告（7～9月）別紙の説明が水田会計より有り承認。

3. IYC in ドバイ 11月5日～10日 岩崎七海リーダーと清水芳紘リーダー、予定通り奈良Yより2名が参加。東西日本区から6名。世界各国から総勢80名位が参加予定。

4. 国際協力街頭募金 日時：11月10日（日）



11月行事予定

2日（土）和歌山紀の川クラブ例会

5日（火）大阪サウスクラブ例会

9日（土）奈良クラブ例会

13日（水）大阪河内クラブ例会

20日（水）大阪長野クラブ例会

21日（木）和歌山クラブ例会

25日（月）奈良クラブ役員会

28日（木）大阪泉北クラブ例会

